

9/11 (日) 第12回斑蛇口湖ふれあいレガッタ

第12回斑蛇口湖ふれあいレガッタは、斑蛇口湖ポート場で行われ、女子の部、男子・男女混合の部の2部門に40チーム250人が参加しました。開会式の選手宣誓では、女子の部で参加した前年度優勝チーム「太陽」の池田真奈美選手が、「4連覇目指しががんばります」と元気に宣誓。競技では予選、決勝それぞれ熱戦が繰り広げられました。

上位の結果は次のとおりです。

女子の部

優勝 菊女時代

準優勝 Fire woman

第3位 太陽

男子・男女混合の部

優勝 FOSSSSiL (ふおっしる)

準優勝 熊本市消防局

第3位 三里木北A

第4位 三里木北C

第5位 ちょい悪オヤジ

第6位 チームがまだすボーイ (体指菊池支部)



女子の部で優勝した菊女時代



男子・男女混合の部で優勝したFOSSSSiL (ふおっしる)

9/22 (木) 菊池南中学校 高齢者世帯サポート事業

菊池南中学校3年生による高齢者世帯サポート事業が行われました。これは、社会貢献活動や高齢者との交流を通して、豊かな心と人間性の向上を図ろうと取り組む活動です。民生委員さんや社会福祉協議会の協力を得て、受け入れ希望のあった高齢者世帯を訪ね、庭の草取り、掃除や畑仕事の手伝いなどに汗を流しました。約2時間半の活動の間には、学校の話や戦時中の話などで盛り上がり、楽しく充実したひとときを過ごすことができました。



サポートを受けた住民と菊池南中生徒の皆さん

9/17 (土) おがたゆきとし 緒方幸利さんが スポーツ功労者表彰

菊池市限府在住の緒方幸利さんが、第66回熊本県民体育祭(水俣・芦北郡大会)において、熊本県体育協会からスポーツ功労者として表彰されました。緒方さんは、平成12年の「くまもと未来国体」で陸上競技の競技役員として活躍し、本県陸上競技の発展に寄与されました。現在は、菊池都市陸上競技協会の会長として、地域スポーツの普及・振興に貢献されており、熊日の郡市対抗駅伝大会などの監督も歴任されました。



表彰状を持つ緒方さん。ますますの活躍をお祈りします

9/16 (金) 菊池高校生が 全国大会出場

菊池高校の写真部とボクシング部が、全国大会出場報告のため市役所を訪問しました。写真部が出場した民家の甲子園では、3年生の藤本夏実さんが最優秀個人賞、団体部門で松尾芭蕉賞を受賞しました。ボクシング部の村上和史さんは、バンタム級(52~56kg)に出場。持ち前のスピードと手数で多さで県高校総体で優勝、九州高校総体で3位など好成績を収め、インターハイに出場しました。最優秀個人賞を受賞した藤本さんは、「写真は楽しいです。今後も続けていきたいと思っています」と話しました。



全国大会に出場したボクシング部の村上さん(中央右)と菊池高校写真部の皆さん

9/10(土) 菊池農高生が姉妹都市の西米良村で農家視察と物産販売

菊池農高生5人を含む9人が本市の姉妹都市である宮崎県西米良村を訪れ、農家視察と物産販売を行いました。これは、国内の友好・姉妹都市と交流をしている市民団体「菊池都市間交流の会」が企画したもので、例年この時期に交流を行っています。一行は西米良村の特産品であるゆずの加工工場の見学や栽培農家を視察。村民体育祭「メラリンピック」の競技に参加したほか、農高で製造した加工品や農産物を販売し、村民との交流を深めました。



ゆず農家の中武さん一家と菊池農高生ほか交流団の皆さん

9/10 (土) 第35回九州自動二輪交友会2011 阿蘇ミーティング熊本大会

第35回九州自動二輪交友会2011阿蘇ミーティング熊本大会は菊池笹乃家で開催され、全国各地から約150人のバイク愛好者が集まり、自慢の愛車を披露しました。島根県から参加した野村政美さんは、「退職して時間ができた。やっと参加できてうれしい」と話しました。

夜には懇親会が開かれ、主催者の田代哲哉さんが「菊池には良いツーリングコースがたくさんあります。楽しい思い出を作ってください」とあいさつ。参加者たちはバイクの話に花を咲かせていました。



会場にはいろんな種類の車両が並び、来場者の目を楽しませていました



↑装飾されたサイドカー 島根県から参加した野村さん→



スポーツカーのようなバイクも登場